

文化学部 第2回・第3回北方文化フォーラム開催

文化学部では、国内外で活躍する各分野の多彩な講師を招き、「文化の現在」について考える北方文化フォーラムを開催しています。

今年度第2回目として、9月29日（金）「琉球独立論」をテーマに、詩人で沖縄県史料編集室主任専門員の高良 勉氏をお招きして講演を行います。琉球独立論とはどのようなものなのか、沖縄の歴史と関連させながらその概要を振り返り、今日の日本における沖縄の位置づけや、沖縄が独立したら日本と沖縄にどのような変化が見えてくるのかなどを考察します。

さらに第3回目として、10月4日（水）に「私の異文化体験とこれからの異文化交流～ウエルカムバック・レクチャー～」と題し、元本学女子短期大学部助教授で札幌米国総領事のマリー・シェーファー氏をお招きして講演を行います。シェーファー氏がアフリカ、中近東、東アジア、ヨーロッパ、アメリカなど世界の様々な地域で経験された「異文化ショック」、「異文化との付き合い方」についてお話しをいただき、テレビや雑誌などのイメージではなく、文化をどう理解すればよいのかなどについて、ワークショップを通じて意見交換を行います。

両日とも参加料は無料です。市民の皆さまのご参加も歓迎いたします。

【第2回北方文化フォーラム】

日 時：9月29日（金）18：00～19：30
場 所：札幌大学 6号館1階 6102教室
演 題：琉球独立論 ～北海道を遠く望んで～
講 師：詩人・沖縄県史料編集室主任専門員 高良 勉氏

【第3回北方文化フォーラム】

日 時：10月4日（水）16：20～17：50
場 所：札幌大学 6号館1階 6102教室
演 題：私の異文化体験とこれからの異文化交流 ～ウエルカムバック・レクチャー～
講 師：札幌米国総領事 マリー・シェーファー氏

参加料：無料

参加申込：特に必要ありません。当日会場にお越しください。

問合せ先：文化学部 瀧元 TEL. (011)852-9099 E-mail:seiki-t@sapporo-u.ac.jp